

Cabette de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.

329 rue de Chartres, angle Canal et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES 'ETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with temperature data for July 11, 1911, including readings in Fahrenheit and Centigrade.

L'Indo-Chine et le Japon.

L'opinion indo chinoise s'inquiète en ce moment du contre-coup que l'expiration du traité de commerce franco-japonais pourra produire sur l'Indo-Chine.

La première concerne le statut personnel des Japonais en Indo-Chine. En vertu de l'accord de 1907, les Japonais sont traités en Indo-Chine comme des non-Asiatiques.

et 2 millions et demi d'importations japonaises en Indo-Chine. Or le nouveau tarif japonais est onéreux pour l'Indo-Chine; s'il épargne le coton égrené, il porte de 1 fr. 65 à 2 fr. 58 la taxe qui frappe le pécule (60 kilos) de riz.

L'inauguration du buste de Mistral.

Voici un fragment du brillant discours prononcé par Jules Bois, à Sceaux, pour l'inauguration du buste de Mistral, œuvre de Félix Charpentier :

Combien de poètes viennent de tous les points du monde jusqu'à Mistral, quelle légion ils emportent du "mas" joli, sans faux ornements, sans autre splendeur que celle qui résulte du paysage et de la présence d'un couple idéal qui a réalisé le bonheur ?

LES CHAMBRES DU ROI.

"Paris Journal" publie les curieux renseignements suivants sur les "chambres du Roi" en Angleterre.

Il n'y a pas, dans tout le Royaume-Uni, un duc, lord ou baronnet qui n'ait à cœur de posséder dans son château une "chambre du Roi", pièce luxueuse qui ne doit s'ouvrir que pour le Souverain. Certaines n'ont pas reçu leur hôte royal depuis des siècles, mais n'importe.

C'est dans cette chambre que fut assassiné, par ordre de sa femme, le malheureux Edouard II, l'ensemble de la grande noblesse britannique. Sur le lit, aux draps lacrés, est posée l'épée qui porta le coup suprême au Souverain.

Edouard VII fut souvent l'hôte de lord Fitzharding.... mais on mit à sa disposition une deuxième "chambre du Roi", moins tragique, dont les tapisseries valent plusieurs millions.

L'Assurance contre le mariage

On pouvait s'assurer déjà contre l'incendie, la grêle, le pillage et autres accidents: on s'assura désormais contre la pérennité des liens du mariage. Une Société étrangère vient de se constituer à cet effet, son capital d'un million de dollars.

cette étincelle de Dieu, tombée dans le cerveau et dans le cœur d'une créature passagère! Le génie.... il donne la modestie et non point l'orgueil.

Mistral rapporte à ses ancêtres tout l'honneur de son inspiration et la beauté de sa gloire. Il me racontait sa famille avec une émotion que partageait M. Mistral. Il affirmait quelle reconnaissance il doit, lui illustre, à des sœurs obscures. Qu'ils efforts la race ne dépense-t-elle pas, avant d'aboutir à un homme supérieur!

Amusante Anecdote

Willy, dans ses amusantes "Confidences d'une omelette", que publie "Gil Blas", ayant rapporté que Sardou tenait Allan Kardec pour un "fumiste" est assailli de lettres de spirités furieux.

J'ai vu plusieurs fois, en 1876, je crois, le belge d'Hondt, dit Donato, traverser d'aiguilles le bras de sa Lucile cataleptique; je l'ai vu, avec des gestes de charlatan, endormir un homme qui avait le Braïd--soit des compresses, soit même les assistants pris dans la salle. Mais je me souviens aussi qu'il fut victime d'une méaventure bien amusante pour ceux qui eurent la chance d'en être témoins.

Dessinateurs humoristes.

M. Valmy Boysee, dans "Je sais tout", nous fait d'amusantes révélations sur le monde des dessinateurs humoristes :

Ferdinand Bac, aristocrate et raffiné, quand il ne bouquine pas dans son sùsterre logis de la place des Vosges, villégiature volontiers sur la côte d'Azur et fait visite à l'impératrice Eugénie, qui goûte son esprit raffiné; Forain, lui, perd un temps précieux à courir la Manche sur le yacht de son ami Helleu, tandis que Sem tente d'introduire l'accent pérouardin dans les clubs d'Angleterre.

Au flanc de la Butte, entre la rue Caulaincourt et la rue Lepic, Léandre a découvert une forêt vierge, qu'il a laissée en l'état, et, par les après-midi d'été, il y rêve de la Normandie ou encore du presbytère désaffecté de Valangouard, où il va passer ses beaux dimanches; tout près de lui, à un sixième étage où l'on a une vue superbe sur Paris, Roublin dessine ses sveltes "santons", et pour se délasser, joue de la flûte, en souvenir du temps où, musicien régimentaire, il fouleait d'un pas allègre et cadencé les routes jorriennes; Abel Faivre, lui, a quitté Montmartre pour le bois de Boulogne, la rue Fontaine pour la villa St-J., célèbre déjà par la présence d'Anatole France, et Cappelletto, Véber et Albert Guillaume ont leurs hôtels entre la plaine Monceau et la porte Champerret.

Le Père de Baudelaire.

"France Médicale" publie une lettre de Cabanis, le médecin de Mirabeau, adressée en 1801 au père de Baudelaire. Ce n'est qu'un billet d'affaire assez banal, mais il présente cet intérêt de nous renseigner sur la profession de destinataire. La prescription porte en effet ces mots: "Un citoyen Baudelaire, secrétaire de la commission administrative du Sénat conservateur, au palais de Sénat".

Le petit cheval du Tsarévitch.

Mme Kondasheva, veuve d'un hetman des Cosaques, qui avait entrepris de faire à cheval le voyage de Kharbine, ville de Mandchourie, à Saint-Petersbourg, est arrivée sans accident dans la capitale russe. Immédiatement après son entrée triomphale, elle a offert au petit tsarévitch le fidèle et endurant cavalier sur lequel elle a accompli son trajet de 12 000 kilomètres.

FORT ESPAGNOL.

Les artistes de vaudeville ont du succès au Fort Espagnol et se font applaudir.

Un orchestre du professeur de la Fuente exécute des morceaux que le public apprécie beaucoup et l'intéressante série de vues du cinématographe complète heureusement le programme de chaque soir.

Microbes d'autrefois.

La théorie microbienne paraît d'invention toute récente: on l'attribue communément aux dernières années du dix-neuvième siècle. Il faut, dit le "Lancet", en faire honneur au siècle précédent et reconnaître, dans un médecin anglais, un devancier sérieux de Pasteur et de Koch.

Le Père de Baudelaire.

"France Médicale" publie une lettre de Cabanis, le médecin de Mirabeau, adressée en 1801 au père de Baudelaire. Ce n'est qu'un billet d'affaire assez banal, mais il présente cet intérêt de nous renseigner sur la profession de destinataire.

Elle le fut. Le magnétiseur, en quelques passes, se rendit maître de Colosse, auquel il fit alors exécuter docilement diverses évolutions. Il triomphait. Pour finir, après avoir attiré l'attention du public sur la vigueur du sujet (Mayréna, une dizaine d'années après, terrassait sans effort le gigantesque Horace Vernet, pendant un des inoubliables bals du "Courrier Français"), Donato annonça: "Je mets ce monsieur au défi de me toucher.... Essayez, monsieur de me lancer un coup de poing de toute votre force, vous ne pourrez même pas remuer le bras, ma volonté vous paralyse. Allons, essayez...."

Le Père de Baudelaire.

"France Médicale" publie une lettre de Cabanis, le médecin de Mirabeau, adressée en 1801 au père de Baudelaire. Ce n'est qu'un billet d'affaire assez banal, mais il présente cet intérêt de nous renseigner sur la profession de destinataire.

Tous les ans, Foulbot célèbre, en grande pompe, l'anniversaire de son mariage: un beau jour, les habitants de la rue Lepic voient défilé, non sans surprise, un important cortège de noces, qui, se tenant ce dirige vers un des établissements qui avoisinent le Sacré-Cœur; en tête, les mariés émus, et, à leur suite, on admire l'indispensable, soit dit permissionnaire, qui, pour la circonstance, a remplacé sa cravate bleue par un feux col démesuré; et on voit encore au passage des parents de province, des enfants de blanc vêtus....

C'est encore sur la Butte que Georges Delaw, l'exquis artiste qui s'est nommé lui-même "l'imagier de la Reine", a installé sa vie; au milieu de la rue du Mont-Cenis, il habite une ancienne ferme et Mme Delaw y élève des poules et des lapins.

La situation se résumait donc pour lui en deux choses: souffrir et en triester des présumptions pour l'avvenir.

Guy songeait aussi au caractère volontaire et altier du duc, il avait qu'il n'était pas de ceux qu'arrête ou fléchit la souffrance des autres. Tout devait plier devant lui.

Comme le jeune homme rentrait, il trouva M. de Belmont occupé à lire les journaux dans le jardin d'hiver.

Notamment, mon père, répondit laconiquement le marquis. — Moi qui n'ai pas bougé, je me sens fatigué.

—Excellent, mon père, répondit laconiquement le marquis. — Moi qui n'ai pas bougé, je me sens fatigué.

C'est curieux, comme on lit à la campagne.... A Paris on n'en a pas le temps, tandis que dans la solitude et le calme des villégiatures, le besoin s'en fait sentir. Cela nous tient au courant des événements de la vie parisienne.

Tenez, voici une amusante chronique sur les décorations ou plutôt sur les nouveaux décoretés.

Le Père de Baudelaire.

"France Médicale" publie une lettre de Cabanis, le médecin de Mirabeau, adressée en 1801 au père de Baudelaire. Ce n'est qu'un billet d'affaire assez banal, mais il présente cet intérêt de nous renseigner sur la profession de destinataire.

Tous les ans, Foulbot célèbre, en grande pompe, l'anniversaire de son mariage: un beau jour, les habitants de la rue Lepic voient défilé, non sans surprise, un important cortège de noces, qui, se tenant ce dirige vers un des établissements qui avoisinent le Sacré-Cœur; en tête, les mariés émus, et, à leur suite, on admire l'indispensable, soit dit permissionnaire, qui, pour la circonstance, a remplacé sa cravate bleue par un feux col démesuré; et on voit encore au passage des parents de province, des enfants de blanc vêtus....

C'est encore sur la Butte que Georges Delaw, l'exquis artiste qui s'est nommé lui-même "l'imagier de la Reine", a installé sa vie; au milieu de la rue du Mont-Cenis, il habite une ancienne ferme et Mme Delaw y élève des poules et des lapins.

La situation se résumait donc pour lui en deux choses: souffrir et en triester des présumptions pour l'avvenir.

Guy songeait aussi au caractère volontaire et altier du duc, il avait qu'il n'était pas de ceux qu'arrête ou fléchit la souffrance des autres. Tout devait plier devant lui.

Comme le jeune homme rentrait, il trouva M. de Belmont occupé à lire les journaux dans le jardin d'hiver.

Notamment, mon père, répondit laconiquement le marquis. — Moi qui n'ai pas bougé, je me sens fatigué.

C'est curieux, comme on lit à la campagne.... A Paris on n'en a pas le temps, tandis que dans la solitude et le calme des villégiatures, le besoin s'en fait sentir. Cela nous tient au courant des événements de la vie parisienne.

Tenez, voici une amusante chronique sur les décorations ou plutôt sur les nouveaux décoretés.

On cite, entre autres, un ordonnance en vogue... Que dites-vous de cela! De mon temps cette distinction était plus difficile à obtenir qu'aujourd'hui. J'ai été décoré par Mac-Mahon, mais à titre militaire, ayant fait à ses côtés la rude campagne de 1870.

Revue des Deux Mondes

- List of literary works and authors mentioned in the 'Revue des Deux Mondes' section.

BLESSURE.

Edward Deverny, un employé de la maison Stauffer, Esbleman et Cie, en voulant monter sur sa charrette hier matin à l'intersection des rues Canal et Doriaire, a eu le pied droit mûlé par les roues. Il a été transporté à l'hôpital.

BASE BALL.

New-Orleans, 3; Birmingham, 0.

L'ABEILLE

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes

Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE.

EDITION QUOTIDIENNE

For the States, per copy: \$12.00. For the States, per copy: \$12.00.

EDITION HEBDOMADAIRE

For the States, per copy: \$3.00. For the States, per copy: \$3.00.

EDITION DU DIMANCHE

For the States, per copy: \$1.00. For the States, per copy: \$1.00.

Feuilleton

—DE—

L'ABEILLE DE LA N. O.

No 6. Commencé le 6 Juillet 1911

VENGEANCE AVEUGLE

GRAND ROMAN INEDIT

Par JEAN D'ALERIA

PREMIERE PARTIE

MICHEL & Cie

LA RENCONTRE

Suite.

—Et vous aviez vu la rage de mon oncle! souleva Hector

avec le manque de tact inhérent à son défaut d'éducation première. Jamais il ne vous pardonnera cela.... Pas vrai, Marlier, vous étiez là quand la réponse du duc est arrivée aux Glycines.... Vous vous rappelez le colère de M. Michel ?

Julien Merlier qui, dans sa pensée, se mettait en travers d'un projet fon qu'il caressait: se faire aimer de sa cousine et l'épouser.

tes plus douces, jusqu'à un moment où le gris du crépuscule baignerait la terre, le préparant au grand repos de la nuit.

le procédé inqualifiable dont il avait été usé vis-à-vis de M. Michel.

—Excellent, mon père, répondit laconiquement le marquis. — Moi qui n'ai pas bougé, je me sens fatigué.

de voir. — Ceci est absolument exact. — Oh! oh! le ton de votre réponse est plutôt sec..... Je serais curieux d'en connaître la raison.